Quito, D.M., 1 de octubre de 2020

**Asunto:** Revisión de propuesta de declaratoria con miras a una reunión regional de Ministros de Agricultura y Autoridades Fitosanitarias.

Señores

MINISTROS DE AGRICULTURA

En su Despacho.-

De mi consideración:

Como es de conocimiento, el uso sostenible de agroquímicos es uno de los temas de actualidad con mayor impacto en la agricultura a nivel regional. Por tal motivo, el Ministerio de Agricultura y Ganadería del Ecuador, a través de la Agencia de Regulación y Control Fito y Zoosanitario – AGROCALIDAD, han buscado generar espacios de diálogo sobre esta problemática.

En el mes de marzo de 2020 se planificó llevar a cabo en la ciudad de Quito una reunión de alto nivel con la finalidad de abordar el mismo; sin embargo, dicho evento fue postergado por motivo de la emergencia sanitaria a nivel mundial, con el propósito de precautelar el bienestar y goce de salud de todos los ciudadanos y participantes.

Por ello, tomando en cuenta su importancia, pongo en su consideración, retomar la posibilidad de realizar esta actividad de manera virtual. El objetivo será propiciar un diálogo regional sobre el uso de agroquímicos, consensuar futuras acciones y alternativas en beneficio de los productores de nuestra región.

En una primera etapa, se pretende realizar reuniones a nivel técnico, a fin de analizar y consensuar una propuesta de declaratoria para firma de los Ministros de Agricultura; mientras que, en una segunda etapa se efectuará un encuentro entre Ministros de Agricultura de la región, y sus autoridades fitosanitarias. Esta reunión permitirá







estrechar los vínculos en busca de caminos para afianzar una posición conjunta, la cual nos lleve a una obtención de consensos basados en las necesidades regionales. Asimismo, en esta reunión, se llevará a cabo la firma de la declaratoria.

Adjunto a esta comunicación usted podrá encontrar la propuesta de declaratoria, la cual se adjunta para su revisión. Agradezco que los comentarios sobre este documento nos lo hagan llegar hasta el día 9 de octubre de 2020, a los siguientes correos electrónicos: jakeline.arias@agrocalidad.gob.ec; agrocalidadrrii@gmail.com.

Con estos antecedentes, tengo a bien señalar que se ha solicitado el apoyo del Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura- IICA, para que este proceso se desarrolle en el marco de la Junta Interamericana de Agricultura – JIA, en donde estamos seguros de que esta temática tendrá un espacio preferente.

Por último, me permito indicar que la primera reunión técnica se llevará a cabo el día 20 de octubre de 2020, a partir de las 09h00 de Ecuador los detalles para la videoconferencia están a continuación:

https://iica.zoom.us/j/85106759312?pwd=czRVMmpQVTkyMnlYOU8ySndGNmVtdz09

ID de reunión: 851 0675 9312 Código de acceso: \*1fXr3

Agradezco que se informe los nombres y cargos de los funcionarios que asistirán a esta reunión técnica para revisar la propuesta de declaratoria, a los mails indicados anteriormente.

Atentamente,

Ing. Xavier Enrique Lazo Guerrero

MINISTRO DE AGRICULTURA Y GANADERÍA





